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Antrag der SPD-Fraktion vom 15.03.2012 - betr. DSL 
 
a) Erläuterung: 

Der Antrag der SPD-Fraktion wurde in der Stadtverordnetensitzung am 29. März 2012 beraten. 
 
Der Beschluss lautete: 
Der Antrag wird an den Bau, Planungs-, Umwelt- und Energieausschuss verwiesen. 
 
Der derzeitige Sachstand ist: 
Mittlerweile ist der Ausbau der Breitbandinfrastruktur durch die Breitband Nordhessen GmbH 
weitgehend abgeschlossen und ein zukünftiger Betrieb gewährleistet. 
Derzeit führt die NetCom Kassel Gespräche mit den potentiellen Nutzern bezüglich der 
Anschlüsse. 
 
Caßdorf 
Durch intensive Verhandlungen ist es gelungen, einem Missstand im Stadtteil Caßdorf abzuhelfen. 
Dort ist aus regulatorischen Gründen bislang lediglich ein Teil der Ortslage über einen 
Verteilerknoten mit schnellem Internet versorgt worden. Nun konnte erreicht werden, dass auch 
der zweite Knotenpunkt und damit das gesamte Dorf angebunden wird. 
 
Industriegebiet West 
In Zusammenarbeit mit “unterversorgten Unternehmen“ im Industriegebiet ist es gelungen, die 
Telekom dafür zu gewinnen, das Gebiet zu erschließen. Vor dem Hintergrund mehrerer 
gezeichneter Verträge zwischen der Telekom und den Unternehmen, ist der Ausbau im Gange. 
Zukünftig werden auch alle weiteren Unternehmen im IG West die Möglichkeit haben, nachträglich 
anzuschließen. Ein besonderer Dank gilt in diesem Zusammenhang den beteiligten Unternehmen. 
 
Gewerbegebiet Süd 
Auch in diesem Gebiet wird die Möglichkeit einer Erschließung mit Breitband angestrebt. Die 
Umsetzung gestaltet sich hier allerdings schwieriger. Zum einen ist die Zahl möglicher Nutzer noch 
sehr überschaubar und zum anderen ist die Heranführung der Infrastruktur problematisch. Die 
Thematik bleibt in der Bearbeitung. 
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